

*Quelques-unes des directives proposées
dans le rapport officiel
que nous avons présenté avant la Conférence de Londres*

1) La délégation qui nous représentera doit se mettre au travail de préparation le plus tôt possible, et il conviendrait qu'elle fût présidée par le Ministre des Affaires Étrangères, ou, si possible, par le Chef du Gouvernement lui-même.

2)

3) On devrait profiter de cette occasion unique d'une Conférence Mondiale à Londres, qui est toujours le pôle de nos relations extérieures, pour faire connaître davantage la restauration financière du Portugal, son nationalisme douanier modéré, son équilibre économique remarquable, son activité colonisatrice honorable.

4) On devrait, pour nous assurer une position doctrinale capable de nous donner du prestige, *tout en ne nous laissant pas entraîner à l'optimisme, quant aux résultats pratiques de la Conférence, qui seront probablement très minces*, lier notre responsabilité à des propositions vraiment sensées visant à aider le rétablissement de la santé économique dans chaque pays, plutôt qu'à des combinaisons internationales plus au moins fantaisistes.

5)

Lisbonne, Mai 1933.